



22.12.2010

## **Hyundai-Cup: Gastgeber läutet Endrunde ein**

how Wilsum. Die Bezirksliga-Fußballer des gastgebenden SV Olympia Uelsen eröffnen heute Abend in der Wilsumer Sporthalle die Endrunde des Hallenturniers um den Hyundai-Cup. Sie treffen um 19 Uhr im ersten Spiel der Gruppe A auf die Niedergrafschafter A-Jugend-Auswahl, die aus Talenten der Spielgemeinschaft des SV Olympia und des ASC Grün-Weiß 49 sowie Jugendlichen unter anderem aus Neuenhaus zusammengesetzt ist. In ihrer Endrundengruppe bekommt es die Jugendauswahl zudem mit zwei weiteren Bezirksligisten zu tun: Auch Union Emlichheim und Borussia Neuenhaus gehören zur Gruppe A. In der Endrunden-Gruppe B spielen der ASC Grün-Weiß 49, die All-Stars Nordhorn, der SV Veldhausen 07 und Grenzland Laarwald.

Nach der Gruppenphase beginnt das erste Halbfinale planmäßig um 22 Uhr. Erst gegen 23 Uhr steht der Sieger der 17. Auflage des Hyundai-Cups fest. Im vergangenen Jahr hatte Olympia Uelsen das vom Förderverein Uelsener Fußballfreunde (FUF) organisierte Turnier gewonnen.